
Ordre du jour du mardi 12 septembre 2023 

EN PRÉSENCE DE : 
Justine Grenier, présidente 
Mathis Larochelle, vice-président aux affaires sociales 
Maika Assels, vice-présidente aux communications 
Safa Salman, vice-présidente à la diversité et à l’équité  
Léa-Kim Jackson, vice-présidente aux affaires internes  
Thomas Cazelais Turcotte, vice-président aux affaires sportives  
Samathan Zavaro, vice-présidente aux affaires académiques 
Jérôme Desrosiers, vice-président aux affaires financières  
Jacob Saumure, conseiller  
 
ABSENCE DE : 
Thomas Guillemette, vice-président aux affaires externes  
 
Rencontre AED 

1. Ouverture de la reunion 

À 16h09 Jérôme Desrosiers propose l’ouverture de la réunion et Safa Salman 

appuie. 

 

2. Reconnaissance des terres 

L’Association des étudiant.e.s en droit d’Ottawa (ci-après AED) reconnaît que ses 

bureaux, à Ottawa, sont situés sur le territoire non cédé de la Nation algonquine 

Anishinaabe, présente en ces lieux depuis des temps immémoriaux. L’AED reconnaît 

que les Algonquins sont les gardiens et défenseurs traditionnels du bassin 

hydrographique de la rivière des Outaouais et de ses affluents. Nous saluons leur longue 

tradition d’accueil dont ont bénéficié de nombreuses nations dans ce magnifique 

territoire et nous nous engageons à défendre et à promouvoir la voix et les valeurs de 

notre nation hôte.   

Maika Assels effectue la lecture. 

 



3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Thomas Cazelais Turcotte propose la lecture et l’adoption de l’ordre du jour avec 

les varias et Jérôme Desrosiers appuie. C’est la fête à Maika Assels. Léa-Kim 

Jackson veut ajouter un point CVUO en Varia. Justine Grenier veut ajouter un point 

On Duty Off Duty en Varia.  

 

4. Adoption du procès-verbal du 19 septembre 2023 

Thomas Cazelais Turcotte propose l’adoption du PV du 19 septembre 2023 et Léa-

Kim Jackson appuie. 

 

5. Enjeux du droit 

En présence de Florence Lemay et Mathieu Brisson. Ils comptent garder le cocktail 

d’ouverture, le samedi matin aura lieu la résolution de cas par un cabinet. Ensuite, 

il y aura le quiz en fin d’après-midi et le gala de fermeture en soirée. La formule 

reste similaire. Leur objectif est d’annoncer les partenaires en octobre. Les dates 

sont du 19 et 20 janvier 2024. Il y a 2 coordonnateurs par université afin de faire le 

lien avec les enjeux et les universités. Justine Grenier aborde le comité débat, elle 

propose que le comité ait la charge de faire le pont entre les enjeux et l’université 

d’Ottawa. De plus, ils veulent venir nous visiter (réservation des locaux à FTX) et 

le meilleur moment pour rencontrer les étudiant.es est lorsqu’il n’y a pas de cours. 

Ce sera donc début novembre puisque le 13 novembre a lieu les inscriptions. La 

rencontre pourra avoir lieu après 16h, ils doivent faire de la promotion. Ils sont une 

OBNL. Le coût du billet est de 200$ par personne. Il faut voir si on est prêt à aider 



les étudiant.es avec ça. L’an passé l’AED Ottawa a donné 50$, UDEM a donné 

150$ et McGill a donné 1000$. L’ouverture et la fermeture n’ont pas lieu à 

l’Université Laval, ce sera au musée national des beaux-arts. Leur objectif est 

d’avoir 6 causes totales, plus de choix, plus de participations, plus de dépenses au 

niveau événementiel. À la mi-octobre, ce sera le dévoilement des partenaires. 

  

Commentaires après la rencontre : c’est cher, on doit attendre de voir les 

partenaires. Nous pouvons faire un sondage d’intérêt. Avant de se prononcer sur 

combien on donne, on va attendre d’avoir toutes les informations. 

 

6. Tour de table 

Mathis Larochelle, vice-président aux affaires sociales 

Il y a un party jeudi. Il y a 110 billets de vendu. Le bouncer va être là et sera 

présent à tous les événements. 

 

Maika Assels, vice-présidente aux communications 

Elle a sorti son premier podcast avec les Law Games. Elle demande les 

disponibilités de chacun pour le podcast avec chaque VP.  

 

Safa Salman, vice-présidente à la diversité et à l’équité  

Elle est allée au flag day, ce fût une réussite pour l’AEND. En ce qui concerne 

le SEUO, il y a des élections à chaque jour (elle est allée à 1). Il y a 26 candidats. 

Ils ont retiré quelqu’un pour son manque de présence. Le CDI a eu une 



rencontre, ils sont motivés (8 candidatures 1re année, 3 en tout, 12-13 dans le 

comité). Il y a un nouveau projet mis en place, soit de faire des articles avec le 

flagrant délit. Ils aimeraient faire un portrait, soit une entrevue avec des 

questions et une réponse d’une personne de la diversité ou quelqu’un qui s’y 

intéresse (Q/A) « enjeux à cœur ». Les filles du comité sont motivées à le faire 

en collaboration avec le flagrant délit. Ils aimeraient le faire dans un post 

Instagram. Elle demande à l’AED de faire un post, soit de susciter l’intérêt à 

participer au portrait de la diversité, créer un formulaire, écrire les idées, on 

communique avec la personne qui s’intéresse au projet. Pour la semaine de la 

diversité, ça se concrétise (4 au 8 mars). Elle veut faire une collaboration avec 

la clinique juridique de St-Michel, activités = cocktail avec clinique sur assise 

médical ici, intéressé à venir faire cette activité, veut faire drag show, potluck 

de l’AEND. Ils aimeraient avoir Françoise David pour faire une conférence le 

8 mars mais il faut l’inviter 6 mois d’avance. Leur idée est d’amasser des fonds 

pour la semaine à un organise communautaire. Il y aura un défilé mardi ou 

mercredi, il faut voir les intérêts des associations. Les bénévoles du comité 

défilé vont collaborer. En ce moment, l’association LGBTQ+ a de la difficulté 

a recruter, même s’ils n’ont pas le quota, pas de dissolution, difficulté d’aller 

recruter et avoir de l’initiative. Léa-Kim Jackson est d’accord de garder 

l’association active. Jacob Saumure propose de mettre les clubs sous des 

comités mais Safa Salman n’est pas d’accord. Cette association doit mettre des 

efforts pour recruter. 

 



**Levée de la réunion proposée par Justine Grenier à 17h08 et appuyée par Maika 

Assels. Reprise de la réunion à 17h21.** 

 
Léa-Kim Jackson, vice-présidente aux affaires internes  

En ce qui concerne le défilé, ça avance. Il y a une rencontre ce soir pour les 

commandites. Il y a eu le recrutement des mannequins. En ce qui concerne les 

clubs, ça se passe bien, il y a des bons président.es. Il y a eu le premier 

événement ce midi, c’était plein. On doit faire quelque chose pour la réservation 

avec VEMS. 

 
Thomas Cazelais Turcotte, vice-président aux affaires sportives  

Il y a le chalet des Law Games en fin de semaine. En ce moment il y a 21 

personnes qui ont confirmé. Le dépôt de 1000$ a eu lieu, il reste 700$ à payer 

la journée même. Pour la nourriture, ce sera un souper spaghetti, diner hot dog 

avec des options végétariennes. Jeudi est le party cowboy, soit le même thème 

que les Law Games. Ils visent 120 à 130 personnes ce qui ferait 900$ pour les 

Law Games. Il veut faire un tournoi de volleyball dans la deuxième semaine de 

novembre. Ça aura lieu au gym Montpetit, il attend encore la confirmation de 

la date. Les inscriptions seront gratuites. Il y aura une vente de Gatorade de 

nourriture. Il aimerait organiser un « spinning class » avec deux associations et 

du yoga. Discussion avec une étudiante pour offrir un cours de yoga à l’école, 

il faut trouver une manière pour la compenser pour son temps. Les avantages : 

réduire les coûts et redonner à la communauté étudiante. Ça donne une vision 

que l’AED encourage les gens de l’école. Justine Grenier a peur d’un conflit 



d’intérêt. FTX Cup s’est bien passé. La difficulté était que les arbitres étaient 

difficiles à trouver. En somme, ça s’est bien passée, il n’y a pas eu de perte 

financière. 

 
Jérôme Desrosiers, vice-président aux affaires financières  

Il ne se passe pas grand-chose, il a fini le budget réel de la frosh, il a regardé 

toutes les factures, ça coûté plus cher que prévu. Tout va bien. 

 
Samantha Zav,  

Elle a rencontré M. Robitaille et ils ont fait un retour sur la rentrée. Il y aura des 

rencontres à chaque 2 semaines. Il y a un nouveau site pour les assistants de 

recherche, c’est Workday le nouveau site. Les GFGS seront publiés ce soir. En 

ce qui concerne le 5-7, il n’y a pas de dates de disponible. On peut déplacer la 

réunion AED. Ce serait le 10 octobre de 5 à 7 au 3e avec de la nourriture. Nous 

allons faire une petite rencontre de 16h-16h45 le 10 octobre. 

 

Jacob Saumure, conseiller  

Absent 

 
Justine Grenier, présidente 

Elle va relancer et débuter le comité débat. C’est le conseil de la section demain. 

Elle va parler des événements et des plans de l’AED, elle travaille sur Woods 

& Lavery (débat). Pour FTX Merch, le recrutement est fini. 

 
 

7. FEDQ 



Remettre à la semaine prochaine, Thomas Guillemette n’est pas là. 

 

8. 11 octobre : accueil de la juge O’Bonsawin à FTX 

Ça aura lieu à 17h30. C’est la rencontre qui était censée avoir lieu en février qui est 

reporté au 11 octobre. C’est une liste exclusive. 

 

9. Fond grands projets 

Remettre à la semaine prochaine, Thomas Guillemette n’est pas là. 

 

10. Varia 

CVUO 

Il faut prendre action, il n’y a personne au poste interne pour le CVUO. En ce 

moment, il n’y a pas de liste pour l’ensemble des clubs de l’Université. Il y a un 

délai de 2 semaines pour réserver les salles. Léa-Kim Jackson prête son compte 

pour aider les clubs. Pierre Thibault dit de réserver le local 202, mais s’il y a plus 

de 20 personnes, ce local est beaucoup trop petit. Il y a trop de postes ouverts au 

CVUO, on doit demander à la doyenne d’avoir une intervention. Il faudrait entrer 

en communication avec les autres gouvernements étudiants pour faire pression. 

 

Duty off duty 

Justine propose de faire un horaire de qui est en charge comme responsable, la tâche 

est séparée entre nous. Elle veut 2-3 membres par party pour être responsable. 

Mathis Larochelle veut que ce soit des personnes clés. Aussi, il faut faire un horaire 



des gens présents afin de s’assurer que les membres ne se désistent pas. Pour le 

comité social, s’ils veulent venir on duty, c’est gratuit mais s’ils veulent fêter, ils 

doivent payer. Si nous sommes on duty, on doit rester jusqu’à la fin. Mathis 

Larochelle va faire un horaire pour les 3 party. 

 

11. Fermeture de la réunion 

À 18h24, la fermeture de la réunion est proposée par Samantha Zav et appuyé par 

Thomas Cazelais Turcotte.  

 

 

Bonne semaine ! 
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